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Заседание открываетсяв15ч^15м^ 

ОРГАНИЗАЦИЯ РАБОТЫ 

^ О^ЕДСЕДАТЕЛЬ говорит, что вследствие задержки с публикацией соответствующие 
документоврассмотрениепункта90повесткидняпридетсяперенестиначетверг,19ноября, наутро, 
^^редлагаетКомитетусучетометого изменения начать рассмотрение пункта 78 о) утромвсреду, 
18ноября^ 

2̂  Предложение принимается^ 

ПУНКТ 89 ПОВЕСТКИ ДНЯ:ПОДГОТОВКАКАДРОВИНАУЧНЫЕ ИССЛЕДОВАНИЯ 

а) ^^НЫЙИНАУЧНОИССЛЕДОВАТЕЛЬСКИЙИНСТИТУТОРГАНИЗАЦИИОБЪЕДИНЕННЫХ 
НАЦИЙ (А^47^14,Дополнение^14,А^47^458) 

^ Г-^кДЖЕНСЕН (Директор, помощник заместителяГенерального секретаря, специальной 
представитель по связямсобш^ественностью) представляет докладГенерального секретаря об 
Учебном и научно-исследовательском институте Организа^ииОб^единенны^На^ий (ЮНИТАР) 
(А^47^458), ^ котором Генеральный секретарь обращает особое внимание на необходимость 
укрепления мероприятий по подготовке кадров в ^еля^ те^ проблем, которые стоят перед 
Организацией Объединенные На^ий,атак^ке активизации ее деятельности В о с у ш ^ ^ ^ ^ ^ 
оезолю^ии4^180Генеральным секретарем приняты меры дляорганиза^иидеятельности ЮНИТАР 
таким образом,чтобы она была прежде всего сосредоточена на подготовке кадров,атак^ке для 
ликвида^иипостазаместителяГенеральногосекретаряиназначения Директора Европейского 
отделения на пост временного исполняющего обязанности Директора-исполнителя Институтам 

4̂  ^ последние годы ЮНИТАР испытывал серьезные финансовые трудности^ его задолжен
ность Организации Объединенные На^ий составила более 10 миллионов долларов^ Генеральный 
секретарь пришел квыводу, что наиболее целесообразным был бы вариантпередачи здания 
ИнститутавНью-ЙоркевсобственностьОрганиза^иивпорядкепогашениядолгаИнститутас 
переводомштабквартиры^ОНИТАРвЖеневу ^топозволилобыИнститутуустановитьтесныесвязи 
с Международным Учебным Центом Международной Организа^ииТруда(МОТ)вТурине (Италия), 
который располагает необходимой базой для деятельности ^ОНИТАРвобласти подготовки кадров^ 

5̂  Следует отметить, что постепенноезакрытие ЮНИТАР в Нью-Йорке не скажется на 
программа^подготовкикадроввобласти многосторонней дипломатии,которые о с у ш ^ ^ ^ ^ ^ ^ 
Нью-Йоркеиреализа^иякоторы^будетпродол^кена под эгидой Организации Об^единенны^На^ий^ 
Точно так^ке будет обеспечено дальнейшее осуществление другие программвобласти профессио
нальной подготовки,вчастностипопроблемам поддержания мира,вкоордина^иисДепартаментом 
операций по поддержанию мира^ 

^ Кроме того,Генеральны^ секретарь изучил возможности привлечениякосуш^ествляемой 
работе други^учре^кдений, занимающиеся исследовательской деятельностьюиподготовкой кадров 
врамка^Организа^ииОб^единенны^На^ий^тоисследованиепланируетсяпродол^китьвконтексте 
проводимоговнастояш^ее время обзора структур Секретариатам 

^ ГнБОЙСАР(Исполняющий обязанности ДиректораисполнителятОНИТАР) отмечает, что 
содер^каш,иесявдокладестатистическиеданныесвидетельствуютотом,что за последние два года 
былоосуш,ествленооколо100различнь^программв30страна^различны^регионовмирасо^ватом 
примерно 3500 человек Непосредственное будущее ЮНИТАР мо^кно было бы так^ке рассмотреть 
сточки зрения его организационной структуры или ^ринансовы^ потребностей,однако оратор ^отел 
бы ограничитьсявсвоемвыступлении вопросами, касающимися программИнститута^ В^елом 
полученные результаты мо^кно считать удовлетворительными,что объясняется двумя причинами: 
первая-^то все большее значение, которое придается развитию людские ресурсов посредством 
подготовки кадроввоб1демпро^ессе^кономическогоисо^иальногоразвития,ивторое^^тото, что 
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(Г-НЬОИСе^^ 

^ОНИТАРудалось выработать интересную новаторскую кондепдию подготовки кадров^ Прежде чем 
приступатькосуш^твлению той или иной программы, Институт внимательно изучает,является ли 
она ^кизнеспособной,подводит под нее кондептуальную базу, разрабатывает соответствующую 
методологию подготовкиизатемобра1даетсякорганамиспе^иализированным учреждениям 
Организации Объединенные На^ийспросьбой внести необходимые взносы Такая методология 
успешно применяетсяу^кевтечение пяти летврамка^ программ, финансируемые за счетделевы^ 
субсидий^в1992 году она позволили мобилизовать ресурсы,вЮ раз превысившие об^ем средств 
из Общего фонда ^ОНИТАР^ После 1993 года, являющегося годом переходным, ЮНИТАР должен 
будет вести свою работу, используя исключительно те ресурсы, которые он сможет мобилизовать 
сам,ограничиваяисосредоточивая свои будущие программывбольшей степени на неотло^кны^ 
потребностя^вобласти подготовки кадров^ 

8̂  ^акивпрошлом,^ти программы следует скондентрировать на таки^ областям подготовки 
кадров, как дипломатияипереговоры, включая решение спорные вопросоввсо^ере экономики, 
торговли, политикии^кологии^кономическоеисодиальноеразвитие^радиональноеиспользование 
природные ресурсов: обучение дипломатов использованию информадионны^ система а так^ке 
подготовка кадров по конкретным аспектам проблемы поддержания мира^ 

9̂  ^^^еразграничениевпланефинансированияиуправлениябудетпроведеноме^кду двумя 
широкими категориями программа Программы, обеспечиваемые Обш^им фондом ^ОНИТАР,будут 
оставаться открытыми для участия граждан все^ государств Соответствующие бюджеты будут 
представляться Совету попечителей,и, если ^то необходимо, компетентным административными 
бюджетным органам системы Организации Объединенные Надий Что касается программ 
подготовки кадроввобласти^кономическогоисодиальногоразвития,тоонибудутпредприниматься 
по просьбе развивающиеся стран для удовлетворения конкретно указанные потребностей,аи^ 
финансированиебудетобеспечиватьсянаосновемногостороннего,региональногоилидвустороннего 
сотрудничествавделя^развития^Отдельнобудетподготовлена программа работы, котораядол^кна 
быть представлена на утверждение Совету попечителей ЮНИТАР совместно с подробными 
бюджетами для каждого конкретного проекта^ Все ето, если необходимо, будет осуш,ествлятьсяв 
сотрудничествессоответствуюш^миорганамииучре^кдениямисистемыОрганизадииОб^ьединенны^ 

Надий^ 

10̂  ^ ^ д у ^ отметить три парадоксальные аспекта той сложной ситуадии,вкоторой сегодня 
находится ^ОНИТАР^ Первый состоитвтом,что несмотря на увеличение делевы^ субсидий об1Дий 
об^ем ресурсов Фонда уменьшаетсяВо-вторы^,государства-членыо^кидаютчтоИнститутбудетвсе 
большеувеличиватьчислоосу^дествляемы^им программ, ноприетомсокра^даютпредоставляемое 
ими для ^ти^делей финансированием В-третьих существует колоссальное несоответствие ме^кду 
числом государств,граждане которы^участвуютвпрограмма^,ичислом государств,оказывающие 
етим программам финансовую помощи 

11^ Наосновепостепеннойдедентрализадиисвойдеятельности^ОНИТАРразвернулдолгосроч-
нуюпрограмму,направленнуюнаподготовкупреподавательски^кадровисозданиесетейспедиалис-
тов^Обш^^Р^^^^8^^ляетсядовольносло^кной,длявы^одаизсло^кногополо^кенияостается 
маловремени,однакоИнститутстремитсяпродол^катьработуветойситуадии,сознаваянеотло^кную 
необ^одимостьвудовлетворениипотребностейвобласти профессиональной подготовка 

^ ^ ГнГЕРРЕРО (Филиппины),заместитель Председателя, занимает место Председателям 

^ ^ Г-н ЗАМАН (Пакистан) выражает обеспокоенность тем обстоятельством,чтоГенеральный 
секретарьвсвоем докладе предлагает полностью закрыть ^ОНИТАРвНью-Йорке,иотмечает,что 
для р а з в и в а ю ш ^ ^ ^ Р ^ ^ ^ ^ ^ о с т ь Института дала очень многое,ипре^кдевсеговтом,что 
касается подготовки дипломатические кадроввНью-ЙоркеиЖеневе^ ВНью-Йорке следовало бы 
оставить небольшое отделение Института, обеспечивающее нарядусвыполнением другие функдий 
связьсштабквартирой,стем чтобы не допустить приостановление деятельности по подготовке 

кадров^ 
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(Г-н Заман, Пакистан) 

14̂  В рамкам осуш^твляемогопродессареструктуризадиииреформы не следует забыватьо 
научны^исследования^какободномизосновны^направленийдеятельности, предусмотренной при 
создании ^ОНИТАР^Необ^одимотак^кепомнить,что Институт должен быть дентром по координадии 
деятельностивобласти подготовки кадроввсистемеОрганизадии Объединенные Надий^ 

15̂  Основные результаты работы ЮНИТАР проявляются на уровне стран, и поетому 
дедентрализадия деятельности вобласти подготовки кадров не дол^кнасостоять втом, чтобы 
перенести еевТурин^ она должна быть перенесена на местныйуровень,чтоотвечало бы интересам 
развивающиеся стран^ Ее сосредоточение в Туринесказалось бы на независимом характере 
деятельности ^ОНИТАРиповлекло бы за собой дополнительные расходы для развивающиеся стран, 
что прежде всего касается путевые рас^одовисуточны^ 

18̂  Необходимо принять меры строгой економии для вывода гОНИТАР из сложной ситуадии^ 
Делегадия Пакистана выражает согласиеспони^кением уровня должности Директора-исполнителя 
иеепереводомвклассО-2исзакрытиемотделениявНью-Йорке^ 

17̂  Институт дол^кенивпредь получать определенную часть средств из регулярного бюджета 
Организадии Объединенные Надий,атак^ке добровольные взносыиделевыесубсидии, как ото было 
предложено консультантом высокого уровня^ 

18̂  Г-̂ ка ХЕЛКЕ (Соединенное Королевство) от имени Европейского сообщества и его 
государств-членов поддерживает многие из выводов, содер^каш^^ ^ докладе Генерального 
секретаря,включая передачу здания тОНИТАРвНью-ЙоркеОрганизадии Объединенные Надий^ 
ЮНИТАР следует сосредоточить свои усилия на деятельности в области профессиональной 
подготовки: таюке следует урегулировать финансовые проблемы институтам Необходимо найти 
долгосрочное решение вопросаобуду^дем^ОНИТАР,ибоон не мо^кетфункдионироватьвотсутствие 
четкой перспективы,сдолгом,размер которого неуклонно возрастаем 

19̂  Институтдол^кенмобилизовыватьдобровольные взносы, необходимые длясамостоятельно-
го финансирования своей деятельности, которая должна быть сориентирована на удовлетворение 
потребностей государств-членов^ Субсидирование, предоставляемое государствами-членами для 
финансированияоперативнойдеятельности^ОНИТАРвЖеневе,отвечаетотомутребованию,поетому 
оратор поддерживает предло^кениеопереводеИнститутавЖеневу^ В будущем мероприятия, осу-
Ш^^твляемые вне Женевы, должны финансироваться исключительно за счет добровольные взносов^ 

20^ Европейское сообш^ествоиего государства члены придерживаются единого мнения так^ке 
и вотношениитого, чтотОНИТАРдол^кен проводитьтесноесотрудничествосМе^кдународным 
дентромМОТвТурине, при условии что такое сотрудничество будет осуществляться оффективно 
с точки зрения затративрамка^ соответствующие мандатов^ Следует приветствовать намерение 
Генерального секретаря принять мерЫктому,чтобы не допустить остановки программ ЮНИТАР по 
профессиональной подготовкевобласти многосторонней дипломатии^ 

21^ Г-н АЛИУ(Камерун)отмечает, чтов прошлом году Генеральная Ассамблея утвердила 
резолюдию 48^180, касающуюся принятия мер переходного характера в отношении мандата 
^ОНИТАР^ С отоговремени должность Директора-исполнителя была переклассифидирована до 
уровня 0-2,аосуш^^твление программ Института дедентрализовано^ Реализадиюоти^программ 
необ^одимопродол^кить^ в^тойсвязи нельзя не приветствоватьдедентрализадиюпроводимы^ 
мероприятийиактивизадиюме^кучре^кденческогосотрудничества^ Его делегадия вновь выступает 
с предложением об установлении связей и сотрудничества ме^кду ЮНИТАР и Институтом 
международные отношений Камеруна^ 

22^ Чтокасаетсяфинансовойситуадии^ОНИТАР,тоемунеоб^одимнаде^кныйипредсказуемый 
источник финансирования, отсутствие которого объясняет его долг в размере более чем 10 
миллионов долларов^ Такое положение препятствует осуществлению программилишает Институт 
четкой пер^п^^Т^Ы^будуш,^^ 
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(Г-н Алиу, Камерун) 

23^ Необходимо поддержать предло^кениеГенерального секретаря относительно передачи 
ОрганизадииОб^едине^ны^Надийзданияотделения^ОНИТАРвНьюЙоркевобмен на погашение 
долгаивыполнение финансовые обязательств за 1992 год при условии,что ото решение будет 
сопровождаться другими финансовыми мерами, которые позволят реализовать переходный ^тапв 

1993 году^ 

24^ Следует надеяться, что перевод Института в Женеву не отразится на программам 
профессиональной подготовки для аккредитованны^вНью-Йоркедипломатовидруги^участников^ 
Оратор поддерживает рекомендадию Совета попечителей ^ОНИТАРопреобразованииотделенияв 
Нью-Йорке в небольшое оперативное подразделение, которое будет заниматься вопросами 
подготовки ети^кадров^ 

25^ Что касается сотрудничества ме^кду^ОНИТ^РиМе^кдународнымдентромМОТвТурине, 
то делегадия Камеруна полагает,что перевод части мероприятий ^ОНИТАРвЦентрвТурине не 
повлечет за собой упразднение программ для развивающиеся стран^ 

^ ^ Г-нЛАУАРИ(Ал^кир)подтвер^кдаетуникальностьроли^ОНИТАРиактуальностьегомандата^ 
Институт осуществляет программы в области многосторонней дипломатии, международного 
сотрудничества и економического и содиального развития, и государства-члены все чаше 
обра^даютсякуслугамИнститутавобластиподготовкидол^кностны^лид^ Налаживается^тре^сторон-
нее^сотрудничествосучастием развивающи^сястран, заинтересованны^^ профессиональной 
подготовке свои^ должностные лид, промышленно развитые стран,финансирую^ди^ программы 
подготовки,исамим^ОНЙТАР^Конкретным результатом такогосотрудничестваявилсясеминар по 
вопросам развития, который был организован ЮНИТАР совместносИнститутом по проблемам 
развитияВсемирногоБанка^ Однако остаютсянерешеннымиорганизадионныеифинансовые 
проблемы, которые мешают Институту использовать весь его потендиал^ 

27^ ^^о^^етствиисрекомендадией,данной независимым консультантом высокого уровня, 
начат продесс глубокой перестройкииактивизадии деятельности^ Реклассифидированвсторону 
понижения пост Директора-исполнителя^ чтобы избегать дублирования деятельности другие 
учреждений, деятельность Института сегодня сосредоточена исключительно на обеспечении 
профессиональной подготовка 

28^ Одной из наиболее серьезные проблем ^ОНИТАРявляется задолженность Института 
ОрганизадииОб^единенны^Надий^ДелегадияАл^кирасчитаетуместнымпредло^кениеопередаче 
Организадии Объединенные Надий здания отделения ^ОНИТАРвНью-Йоркевпорядке погашения 
долга Института^Однакосодер^аш,иесявдокладерекомендадии предусматривали нечтобольшее^ 
учитывая,чтовдокладеГенерального секретаря указывается,что программы подготовки кадровв 
области многосторонней дипломатии, организуемые ^ОНИТАРвНьюЙорке, будут продолжены под 
огидойОрганизадииОб^единенны^Надий,возникаетвопрос,смогутлисоответствую1Диеструктуры 
Секретариатавсоответствииси^ мандатом проводить деятельность, для осуществления которой, 
как представляется,они не обладают необходимым опытомисредствами^ Избрание Центрав 
Туриневкачестве главного координатора деятельностивобласти подготовки кадров заставляет 
задаться вопросом,способенлионвыступатьинидиаторомиорганизаторомспедиальны^программ 
подготовка Крометого, перевод вТурин дипломатов иучастников из развивающи^сястран 
возможно больше создает,чем решает проблемы^По мнению делегадииАл^кира,планируемая 
реформа предусматривает сохранение Института, но у^кевновом виде, адаптированномкновым 

обстоятельствами 

29^ Что касается финансирования ЮНИТАР, то административные расходы должны 
обеспечиваться за счет средств изрегулярного бюджета Организадии Объединенные Надий,а 
деятельностьвобласти подготовки кадров^финансироваться посредством добровольные взносов^ 
Институт дол^кениметь необходимые поме1дениякаквЖеневе,таки вНью^Йорке,учитывая 
необходимость со^ранениявНью-Йорке его небольшого подразделениям 
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^ Г^каОЛИСЕМЕКА(Нигерия)отмечает, что ЮНИТАР попре^кнемупредставляетбольшой 
интересдлязначительногочислагосударствчленовипользуетсяи^поддер^ккой,посколькуИнститут 
оказывал показывает помочь развиваю^димсястранам, отражением чегоявляетсяпомощь, 
предоставляемая развивающимся странам^ Например ЮНИТАР проводит сотрудничествовделе 
подготовки дипломатовстакими странами, как Ангола,Саудовская Аравия, Эфиопия, Кенияи 

Вьетнам^ 

31 Брезолюдии48^180Генеральной Ассамблеи от 19 декабря 1991 года подтверждается 
необходимость обеспечения для ЮНИТАР прочнойипредсказуемой базы финансирования после 
завершения реализадии соответствующие временные мерипризнается серьезность финансового 
положения тОНИТАР,вкотором Институт на^одитсясначала70^годов На протяжении 15 лет 
бюджет Общего фонда Института остается дефидитным,асам Институт продолжает испытывать 
финансовые трудности, имея задолженность, выросшую до десяти миллионов долларов^ Однако 
финансовый кризис затрагиваеттолько Общий фонд, об^ем которого продолжает уменьшатьсяв 
условиям постоянного увеличения спедиальны^ деловые субсидий на дели программы^ 

82^ ^^ория^ОНИТАРпоказывает,чтоза28-летнийпериодегодеятельностилюбойконкретный 
год добровольные взносывОбший фонд вносили только 55 правительств, тогда каквего научные 
семинарам принимало участие около8тысяччеловек,авконферендия^икруглы^ столам около 18 
тысяччеловек^Такимобразом,налидопарадоксальнаяситуадия:многиегосударствачленыготовы 
воспользоватьсяуслугами^ОНИТАР,но несклонны вносить взносыдля долей финансирования его 

деятельности 

33^ ^ ^ ^ д ^ Н и г е р и и , изучивдокладынезависимогоконсультантавысокогоуровня(А^48^482), 
Совета попечителей (А^48^819)иКонсультативного комитета по административнымибюд^кетным 
вопросам(А^4^824)полностьюподдер^киваетрекомендадии,содер^кащиесявдокладеГенерального 
секретаря (А^47^458), и в частности, предложенное передачи в собственность Организадии 
Объединенные Надий здания ^ОНИТАРвпорядке погашения долгаивыполнения финансовые 
обязательств за 1992 год,атак^ке постепенный перевод ИнститутавЖеневу Нарядусотимона 
поддер^киваетпредло^кениеонала^кивании взаимодействия йнститутавЖеневесме^кдународной 
организадией труда (МОТ)иМе^кдународным учебным дентромвТуринесделью увеличения 
возмо^кностейосуществленияме^кучре^кденчески^программвобласти подготовки кадров^Вместе 
стемототвопроснеоб^одимоподвергнутьвнимательномуизучению,стемчтобыисключитьвозмо^к-
ностькомпрометадии оказываемые ^ОНИТАРуслуг,вследствие его связисЦентромвТурине^ 

34^ поддерживая предло^кениеопереводе штаб-квартиры ИнститутавЖеневу,делегадия 
Нигериитаюкеподдер^киваетнеоб^одимостьсо^раненияоперативного подразделения поподготовке 
кадроввНьюЙорке,стемчтобыобеспечитьдальнейшееосущ^ествлениеопределеннь^меролриятий 

взтомгороде^ 

35^ с другой стороны,вотношениепредло^кенияопередачиосуществляемы^вНью-Йорке 
различные программ в ведение соответствующие подразделений Секретариата Организадии 
Объединенные Надий его делегадия отмечает, что осуществление оти^программвсоответствиис 
уставом ЮНИТАР подле^китменьшим ограничениям, чем если бы ониосуществлялисьСекретариа
том Организадии Объединенные Надий^ 

38^ Чтокасаетсяфинансовы^мер по перестройке ^ОНИТАР,то оратор говорит, что его 
делегадия выступает за то,чтобывбудущем административный бюд^кетипрограмма подготовки 
кадровйнститутафинансировалисьзасчетдобровольны^взносов,делевы^субсидийпопрограммам 
иобщи^рас^одоворганизадий-исполнителей:приотом,программыподготовки кадров, осуществляе
мые по просьбе тенили ины^органовиорганизадий системы Организадии Объединенные Надий, 
должны финансироваться за счет запрашивающей организадии 

37^ ^^^^^^^оратордаетвысокуюоденкудеятельностиИнститутаизаявляетоее полной 
поддержке со стороны Нигерии 

^ Г-̂  ПИРИС-БАЛЬОН (Уругвай) вновь занимает место Председателям 
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39^ ГнИСАКОВ (Российская Федерадия) высказывает мнение,чтодокладГенерального 
Секретаря о ЮНИТАР (А^48^458) позволяетсосредоточить внимание на различные вопросам 
касающи^сянеоб^одимостиреформыИнститута,вчастностинанеоб^одимостирадионализадииего 
деятельностииобеспеченииболееоффективногоирачительногоиспользованияимею1ди^сякрайне 
ограниченнь^финансовы^ресурсов^Особуюостротуотойпроблемепридаетуглубляющийсякризис 
как Общего фонда ^ОНИТАР,такиме^анизма добровольного финансированиям 

40 функдия,которуювыполняет^ОНИТАРвобластиподготовкикадров,заставляетвестипоиск 
такого решения, которое отвечало бы требованиям существующей ситуадии^ Как показал 
прошедший год, на щедрые добровольные взносы рассчитывать не при^одится^ Наоборот, 
необходимо онергично искать новые источники финансированиям В отой связи Российская 
Федерадияподдер^киваетпредло^кениеопереводештаб-квартирыИнститутавЖеневупопередаче 
здания Институтавраспоря^кение Секретариата Организадии Объединенные Надий^ Вкачестве 
альтернативы мо^кно было бы рассмотреть економическуюделесообразность сдачи отого здания 
вдлительнуюарендусдельюпоетапногопогашениядолгатОНИТАРврегулярныйбюд^кетОрганиза 

дни Объединенные Надий^ 

41 Чтокасаетсяфинансированиятекущ,ейдеятельности Института, тоРоссийскаяФедерадия 
у^ке не раз выступалапротив того, чтобы Общий фонд ЮНИТАР пополнялся за счет ассигнований 
из регулярного бюджета Организадии Объединенные Надий^ ^ти меры ^спасения^ ЮНИТАР не 
совместимы со статусом Института как автономного органа, который должен финансироваться 

ИСКЛЮЧИТеЛЬНО ИЗ ДОбрОВОЛЬНЫ^ ИСТОЧНИКОВ^ 

42^ За проблемамиинедостаткамивработе Института было бы не правильно не видеть того 
полезного, что ему удалось сделать за последние годы^ Новоеруководство ЮНИТАР активно 
приступило к новадионным мерам сучетом нынешни^реалий и практические потребностей 
государств-членов^ в качестве примера мо^кнобылоотметитьвключениевПрограмму ЮНИТАР на 
1993 год подпрограммы многосторонней конферендионной дипломатии для представителей ряда 

стран СНГ^ 

43^ Взаключениеораторподчеркивает, чтонельзявочереднойразоткладыватьпрактические 
действия по перестройке ЮНИТАР еще на год^ необходимо выйти на конкретные решения у^ке на 

нынешней сессии 

^ Г-н РЫСИНСКИЙ (Польша) поддерживает мнение предыдущ,и^ораторов,вчастностив 
отношении того, что деятельность Института должна быть сосредоточена на программам 
профессиональной подгРтовкиинасвязанны^сподготовкой кадров научные исследования^,что 
необ^одимосовершенствоватьметодыуправленияработтОНИТАР,обеспечиваяеффективностьего 
функдионирования,ичто деятельность Института должна финансироваться за счет добровольные 
взносов^ Перевод ^ОНИТАРвЖеневу предоставил бы хорошие возможности для достижения оти^ 

делей^ 

45 ГнГЕРРЕРО (Филиппины) (заместитель Председателя Комитета), выступаявкачестве 
представителя Филиппин, отмечает, что ЮНИТАР призван обеспечивать профессиональную 
подготовкудипломатовиофидиальны^ должностные лид различны^стран Всвоей работе 
дипломаты не могут опираться только на классические авторов,таки^, например, какГродийи 
Хоббес^ они должны хорошо разбиратьсявмногочисленнь^ современные проблемам учитывая 
динамикуекономическогоростаисодиальногоразвития,атак^кепродессподдер^каниямира^ Курсы 
ЮНИТАР проводит делый корпус дипломатов, особенно из развивающиеся стран^ Вместестем 
проблемы,скоторымивпоследние годы столкнулся Институт, заставляют серьезно усомнитьсяв 
том,чтоонбудетоставатьсястоль^кеполезным,почитать, чтосегодняонпредставляетсобойорган, 
существующий отдельно от системы Организадии Объединенные Надий^ 

48^ ^^^огоначала^ОНИТАРстолкнулсяструдностями,связаннымисфинансированиемна 
основедобровольны^взносов^Взносыправптельствнеуклонноуменьшались,икакследствпеотого, 
несмотря на меры жесткой економпп, происходил рост дефидпта бюджета ЮНИТАР В1991году 
дефпдитегобюд^кетапревыспл70000долларов,ав1992годусоставилпримерно500000долларов^ 
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(Г-нГерреро, Филиппины) 

47^ На сорок шестой сессии Генеральной Ассамблеи делегадия Филиппин поддержала 
рекомендадии независимого консультанта ^ОНИТАР,назначенногоГенеральным секретарем,ив 
частности относительно того,что ЮНИТАР следует сосредоточить свою деятельность на научные 
исследования^вте^областя^, где Институт обладает определенными преимуществами,атак^кео 
том, чтобы выделить для реструктурированного учреждения средства из регулярного бюд^кета^ На 
последней сессии делегадия Филиппин указала на необходимость перестройки,ана нынешней 
сессии^на необходимость принятиясучетометого соответствующие временные мер^ 

48^ В августе 1992 года Совет попечителей ЮНИТАР утвердил предло^кенныеГенеральным 
секретарем варианты решения проблем, в частности передачу здания Института в порядке 
погашения его задол^кенностииперевод его штаб-квартирывЖеневу^ Филиппинский делегатв 
Совете попечителей присоединилсякконсенсусу,достигнутомуврамка^ Совета, сделав, однако, 
некоторые оговоркивотношении перевода ^ОНИТАРвЖеневу, которые ^отел бы повторить оратор^ 
Если ЮНИТАР останетсявНью-Йорке, он сможет сохранить основной персонал, который будет 
выполнять более ограниченные функдии спедиального ^арактера^ если ^ке Институт будет 
переведенвЖеневу,он фактически станет подчиненнымМе^кдународному учебному дентрув 
Туринеисоответственно утратит свойвес^ 

49^ Г-н ЛИ^ОЕМ (Австрия) выражает сожаление по поводутого,что на отапе, когда ЮНИТАР 
становится все более необходимым, он перевивает глубокий, практически непреодолимый кризис^ 

50^ тОНИТАР не создавался с делью универсального обеспечения профессиональной 
подготовки^Егофункдией было повышение профессиональной квалификадии должностные лид 
системы международной гражданской слу^кбыидипломатическогокорпуса^ Оратор подчеркивает 
необ^одимостьсовершенствованияуправленческогопотендиалаОрганизадииОб^единенны^Надий 
иопределениямерпоулучшениюме^ксекторальногоанализа,атак^кеоденкииразработки политики 
вобласти устойчивого развития^ 

51^ Работу Секретариата Организадии Объединенные Надий удастся улучшить лишьвтом 
случае,еслинавсе^ уровням его административной структуры будут применяться современные 
кондепдииуправления^Точнотак^кенеоб^одимовыяснить, какой из под^одоввобластиуправления, 
наилучшимобразомотвечалпотребностямОрганизадии^Какимобразоммо^кнобудетудовлетворить 
оти потребности, если речь идетотом,^тобы сократить штат ^ОНИТАР,закрыть его отделениеи 
перевестиИнститутвдругоеместо7 Кроме того, следовало бы разграничить различные функдии 
гОНИТАРвобласти подготовки кадровиизучитьи^взаимодействие,стем чтобы впоследствии 
выбрать те организадионные приндипы, которые в наибольшей степени обеспечивали бы 
эффективную работу при наименьшие затратам 

52^ Во-первых, речьидетонеоб^одимостивпрограмма^подготовкикадровдляразвивающиеся 
стран, которые были бы посвящены решению конкретные технические вопросов развития^ 
Финансирование таки^ программ должно обеспечиваться за счет различные фондов технической 
помощи, включая ПРООН^ 

53^ Во-вторы^,подготовка кадров младшегоисреднегозвенаидипломатического корпуса 
должна осущ^ествляться,особенно если речь идетосамы^ младшие звеньям, в штаб-квартирам 
соответствующей^ международные организадии, по возможности, на основе добровольного 
финансированиям 

54^ В-третьих, программы подготовки для персоналастаршегозвена, программы, затрагиваю
щие ме^ксекторальные вопросы международного характера, вопросы управленияидолгосрочного 
институдпональнргоразвитиясистемы Организадии Об^единенны^Надий, должны осуществляться 
в дентральном отделении Организадии Объединенные Надий^ 
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55^ Что касается научно-исследовательского потендиала ^ОНЙТАР, то он никогда не 
использовалсявполноймере^ Необ^одимостьвпроведении научные исследованийвОрганизадии 
Объединенные Надий очевидная Кроме того, ну^кнорассматриать вопрос научные исследованийи 
вболее широком плане, исходя изтой, всеболеевозрастающейроли, которуюиграетнаукав 
принятия решений многостороннего порядка^ 

58^ Лишьнемногиеучре^кденияспособныосу^дествлятьме^ксекторальныйиме^кдисдиплинар-
ныйме^кдународныйанализмировы^проблем^Необ^одимовсяческиукреплятьиинститудионализи-
роватьсотрудничествостакими учреждениями 

57^ Исключительнова^кноу^кесейчаспридатьработенеоб^одимоеинститудиональноекачество 
стем^ чтобы решать возникающие сегодня проблемы,и,что еще более ва^кно, вопросы, которые 
возникнутвбудущем^ 

58^ Г-̂ ка ЯНЬ ЯНЬИ (Китай) отмечает, чтосмомента своего создания ЮНИТАР осуществлял 
важную деятельностьвобласти профессиональной подготовкиинаучны^ исследование Его работа 
помогла должностным лидамвплане повышения зффективности и^участиявмногосторонней 
деятельности^ Поетому оратор поддерживает высказанную Генеральным секретаремвего докладе 
мысльонеоб^одимости усиления деятельностивобластиподготовкикадровврамка^ системы 
Организадии Объединенные Надий^ 

59^ По-пре^кнемуостаетсянерешеннойпроблемазадол^кенностиЮНИТАР Соответственноее 
делегадия поддерживает рекомендадиюГенеральногосекретарявотношениитого,чтобы здание 
^ОНИТАРвНью-Йорке было передано Организадии Объединенные Надий,аегоотделениевНью-
Йоркское отделение постепенно закрыто,аштаб-квартира Института переведенавЖеневу^ 

80^ Чтокасаетсяпредлагаемойувязки^ОНЙТАРвЖеневесМе^кдународнымучебнымдентром 
МОТ со штаб-квартиройвИталии, то на данном отапе рассмотрение етого вопроса представляется 
преждевременным, вследствие того,что Институт е^де не началвЖеневе свою работу^ 

81^ Программы ежегодной подготовки в области многосторонней дипломатии, которые 
организует^ОНЙТАРвНью-Йорке, имеют большое значениеиоказались весьма полезными для 
многие государств-членоввчастности для развивающиеся стран^ Следует надеяться что перевод 
^ОНИТАРвЖеневу не отразится на осуществлении оти^ программ негативным образом^ 

82^ В заключение оратор говорит о поддержке рекомендадий Генерального секретаря в 
отношениитого,чтодеятельность^ОНЙТАРвобластипрофессиоНальнойподготовкидол^кнаидалее 
финансироватьсязасчетдобровольны^взносови делевы^субсидий^ Китай всегда придавал 
большоезначение деятельности ЮНИТАР показывал емусвою поддер^кку^ Точнотак^ке он 
участвовалвего многочисленные программа^вобласти подготовки кадров^ Правительство Китая 
приняло решение предоставить Институту на 1993 год взносвразмере 10 000 долларов^ 

83^ Г-^каАДАМСОН(Австралия)говорит,что ееделегадияподдер^киваетМнениеГенерального 
секретаряотом, чтовконтекстеактивизадии деятельности Организадиинеоб^одимо повысить 
потендиал в области профессиональное подготовки^ Она так^ке поддерживает замечания в 
отношении подготовки кадров, сформулированныеГенеральнымсекретаремвего выступлении по 
вопросам международной гражданской слу^кбывПятомкомитете8ноября 1992 года^ 

84^ Ораторобра^дает внимание Комитета надеятельность, проведенную на нынешней сессии 
Генеральной Ассамблеи,ивглавны^комитета^вобласти превентивной дипломатииивконтексте 
докладаГенеральногосекретаря^Повесткиднямира^(А^47^277) Всвоемвыступлениив^одеобщи^ 
прений министр иностранные делиторговли Австралии сенатор ^вансвыступилсрекомендадией 
о том,чтобывделя^ урегулирования противоречий Организадия Объединенные Надий укрепляла 
своивозмо^кности в плане поощрения сторонкразрешениюи^ споров мирными средствами и 
оказаниеимпомощиветомотношении^Свидетельствомубе^кденностиАвстралиивва^кноститакого 
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сотрудничестваявилосьзаявлениесенатора^вансаонамеренииАвстралии внести взносвразмере 
50 000 долларов С1^А на дели новой программы стипендийвобласти превентивной дипломатии, 
начать осуществление которой ЮНИТАР планирует в 1993 году^ Оратор призывает другие 
государства-члены, поддерживающие приндипы превентивной дипломатии, присоединиться к 
Австралиивоказании помощи отой программен 

85^ Не меньшее значение имеют предлагаемые ЮНИТАР курсы подготовки, дель которые 
состоитвтом, чтобы помочь представителям государств-членов статьактивнымиучастниками 
многостороннего продесса^ Австралия с удовлетворением отмечает, что ЮНИТАР начал 
осуществлять подготовку кадроввобласти применения информадионны^те^нологийииспользова-
ния баз данные Организадии Объединенные Надий, и надеется что ета деятельность будет 
продол^кена^ 

88^ Следуеттак^кеприветствоватьтот^ракт,чтоГенеральныйсекретарьпредставил конкретные 
рекомендадии, направленные на решение финансовые проблем ^ОНЙТАР^ Ееделегадиявделом 
поддерживает ети рекомендадии, однако оставляет засобой правовысказать дополнительные 
замечаниянаетапе,когдасоответствую^диеорганыбудутрассматриватьрекомендадии, касающиеся 
задолженности ^ОНИТАР^ 

87^ Г-н ХЕРЛЕЙ (Соединенные ^таты Америки) дает высокую оденку мерам, принятым 
Генеральным секретаремво^еврале нынешнего годасдельюупраздненияв^ОНЙТАР должности 
заместителя Генерального секретарям Его делегадия активно поддерживает рекомендадию 
Генерального секретаря о том, чтобы деятельность ЮНИТАР в области профессиональной 
подготовки финансировалась за счет добровольные взносов и делевы^ субсидий, как ото 
предусматривается уставом Институтам 

88^ Чтокасаетсярекомендадииопереводе^ОНИТАРвЖеневу,то,какпредставляется, прежде 
чем принимать^ти меры,необ^одимопровестиуглубленнуюоденкувозмо^кны^рас^одов,скоторыми 
будетсопря^кенои^осу^дествление^Приоденкеети^ расходов необходимо прежде всегоучитывать 
рекомендадиюГенеральногосекретаряотносительносущественногосокращенияиперераспределе-
ния имеющегося персонала^ 

89^ По вопросуозадол^кенности ЮНИТАР делегадия Соединенные штатов выступает против 
выделения средств из регулярногобюд^кетадляфинансирования Институтам здесьонаимеетввиду 
обязательства Института за 1992 год, погашение его долга, а так^ке любые другие расходы, 
произведенныевпере^одный периода 

70^ Взаключение он говорит,что его страна осознает,что ЮНИТАР перевивает критический 
период, однако считает, что продолжать поддерживать Институт засчетсредств Организадии 
Объединенные Надий было бы ошибочными 

71^ Г-нПАПАДАТОС(Гредия)^отелбыуточнить,поддер^киваетлиСоветпопечителей ЮНИТАР 
доклад Генерального секретаря по данному вопроса Он так^ке просит дать разъяснения в 
отношении перевода ^ОНИТАРвЖеневу,аоттудавТуриниспрашивает, какие мероприятия будут 
осуществлятьсявТурине^ В заключениион отмечает, что, вопросопереводе ЮНИТАР должен, по 
его мнению, быть подвергнут более тщательному изучению^ 

72^ Г-н РАМАДАН (Египет),касаясьдокладов,содер^кащи^сявдокумента^А^47^458иА^47^14, 
указывает нанеоб^одимостьпринятиянемедленны^мердля решения финансовые проблем,с 
которыми столкнулся ^ОНИТАР^ Поего мнению долгвразмере 10 миллионов долларов, который 
числится за Институтом, объясняется нежеланием государств-членов вносить взносы, покаостаются 
нерешенными вопросы, связанныесдальнейшимиперспективамису1дествованияИнститута^ Вместе 
стем делегадия Египта высоко оденивает деятельность ЮНИТАР по подготовке кадроввобласти 
многосторонней дипломатии, особенно мероприятия, осуществляемые в Нью-Йорке, а так^ке 
подготовку кадроввобластиокономическогоисодиальногоразвития,спедиальныепрограммыи 
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консультативныеуслуги^ В частности, онотмечает важную роль, которую играет^ОНИТАР в 
организадии семинаров совместносИнститутомекономическогоразвитияВсемирногобанкав 
Вашингтоне^ 

73^ Египет считает важным сохранить отделение ^ОНИТАРвНью-Йорке,что позволило бы 
продолжить предпринимаемую им деятельностью Со своей стороны он готов изучить предложение, 
содер^ка^деесявпункте7докладаГенерального секретарям речь идетотом,чтобы надлежащим 
образомрешитьпроблемузадол^кенностиИнститутаиобеспечитьвыполнениеегообязательств Для 
обеспечения стабильности, необходимо диверсифидировать механизмы финансирования ЮНИТАР 
исистемы Организадии Объединенные Надийвделом,включая добровольные взносыисубсидии 
из средств регулярного бюд^кета,атак^ке безвозмездное финансированием 

74^ Г-^каСКОТТ (Ямайка), выступаяотименистран-членовКарибскогосообщества(КАРИКОМ), 
говорит, что ети страны придают важное значение развитию людские ресурсов посредством 
подготовки кадров и проведения исследований в деля^ достижения реальногоокономического 
прогресса,иотмечает работу, проделанную ЮНИТАР за годы его существованияврамка^ с^мы^ 
различные многодисдиплинарны^ программ и курсов, организованные на надиональном и 
субрегиональном уровне на основесотрудничестваме^кду различными органамииорганизадиями^ 

75^ Оратор спрашивает, как будут удовлетворяться потребности государств-членов, и^ 
постоянные представительствиСекретариатавслучае закрытия ИнститутавНью-Йорке^ Несмотря 
на высказанное намерение продолжить осуществление программ в области многосторонней 
дипломатии под егидой Организадии Объединенные Надий, какой-либо конкретной информадиив 
етом отношении предоставлено небыло,ипредставляетсясомнительным,чтовотом случае удастся 
со^ранитькачествоиколичествопрограмм, которые Институт мог обеспечивать, выступая как 
независимое учреждением 

78^ В связиспредлагаемым установлением тесные связей ме^кду ИнститутомиМе^кдународ-
ным учебным дентром Международной организадии трудавделя^осуществленияврамка^зтого 
Центра значительной части мероприятий ^ОНИТАРвобласти подготовки кадров,делегадии стран-
членовКАРИКОМзадаютсявопросом, как ето взаимодействие сможет восполнитьтепробелы, 
которые возникнутврезультате предусмотренного перевода Института, имея,вчастности,ввиду 
доступ постоянные представительствквырабатываемым для ни^ программами определен ли тот 
об^емресурсов, который потребуется для облегчения такого доступа,или^ке здесь существуют 
какие-либо другие альтернативы^ 

77^ Делегадии стран-членов КАРИКОМ выражают сомнение в отношении получения 
добровольные взносов после того, как ЮНИТАР будет переведенвЖеневу^ Проблемы Института 
связаныснеясностьюввопроса^финансирования,ипоправкикего мандату или изменение его 
местонахождения вряд ли позволятрешитьету проблему надлежащим образом^ 

78^ Г-н КОЛЬКЕ (Япония) дает высокую оденкуработе,проделаннойТОНИТАР за годы его 
существования, особенно его деятельностивинтереса^ развивающиеся страна соответственно его 
страна оказывала Институ систематическую поддер^ккуивнеслагодовойвзносвегобюд^кетв 
размере 100 тыс^ долларов^ Оратор считает необходимым принять неотложные меры для 
ликвидадии огромной задолженности ЮНИТАР Организадии Объединенные Надий^ 

79^ В отношении программ научные исследований его делегадиясчитает,чтоети программы 
следует подвергнуть дальнейшему рассмотрению, не исключая при етом возможности и^ 
упразднения, учитывая широкую деятельность подобного^арактера, осуществляемую другими 
органами Организадии Объединенные Надий,атак^кесвязанноес^тим возможное дублирование 
вработе^ 
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80. Что касается доклада Генерального секретаря (А/47/458), то делегация Японии поддержива
ет рекомендацию о финансировании деятельности ЮНИТАР по подготовке кадров за счет 
добровольных взносов и целевых субсидий. Точно также она поддерживает предложение о переводе 
ЮНИТАР в Женеву и прекращении деятельности по подготовке кадров в Нью-Йорке, за исключением 
мероприятий, связанных с многосторонней дипломатией. Она также разделяет мнение о том, что 
программы профессиональной подготовки должны осуществляться в Женеве, в сотрудничестве с 
Международным учебным центром МОТ, считая, однако, необходимым уточнить роль отделения 
Института в Женеве и вопросы взаимодействия обоих учреждений. Соответственно оратор просит 
Генерального секретаря представить Генеральной Ассамблее на ее следующей сессии доклад о 
мерах, которые необходимо принять для обеспечения такого сотрудничества, и о последствиях, 
которые оно будет иметь для ресурсов и материальной базы Центра в Турине. 

81. В отношении программ подготовки кадров в области многосторонней дипломатии, 
делегация Японии поддерживает мнение, что далее они должны осуществляться под эгидой 
Организации Объединенных Наций и в принципе финансироваться за счет добровольных взносов. 
Точно также она с удовлетворением отмечает намерение Генерального секретаря провести широкий 
обзор в контексте осуществляемой перестройки Секретариата и в этой связи высказывает мнение 
о необходимости внимательного изучения возможности передачи в введение Университета 
Организации Объединенных Наций научно-исследовательской деятельности ЮНИТАР. 

82. В заключение оратор говорит, что Япония поддерживает вывод Генерального секретаря о 
необходимости передачи в собственность Организации Объединенных Наций здания ЮНИТАР в 
Нью-Йорке в порядке погашения долга Института в размере более чем 10 миллионов долларов. 

83. Г-н НЬЯМИКЕХ (Гана) отмечает, что в резолюции 46/180 Генеральной Ассамблеи к 
Генеральному секретарю обращена просьба представить доклад о мандате, программах, 
финансировании, рационализации, местонахождении, возможностях и решении проблемы 
задолженности ЮНИТАР. Этот доклад представлен Комитету в документе А/47/458. 

84. Хотя Генеральный секретарь реклассифицировал должность Директора-исполнителя 
Института до уровня 0-2 и пришел к выводу, что наилучшим образом проблему задолженности 
Института можно было бы решить в результате передачи Организаций Объединенных Наций в 
собственность здания ЮНИТАР в Нью-Йорке в порядке погашения его долга и выполнения финансо
вых обязательств за 1992 год, делегация Ганны считает, что многочисленные просьбы, высказанные 
в резолюции, во внимание приняты не были, в частности те, которые касаются сотрудничества 
Совета попечителей и проведения консультаций с правительствами для подготовки доклада, а также 
возможного использования Института для целей оперативной деятельности по поддержанию мира. 

85. Вместо анализа Генеральным секретарем предлагаются различные _ варианты решения 
проблемы задолженности, например передача здания Института в Нью-Йорке Организации 
Объединенных Наций в порядке погашения долга, перевод ЮНИТАР в Женеву и установление 
тесных связей с Международным центром в Турине. 

86. Прежде чем принимать решение о переводе ЮНИТАР в сокращенном виде в Женеву, 
Генеральной Ассамблее следовало бы рассмотреть меры, которые необходимо принять для 
обеспечения преемственности его программ, столько много давших развивающимся странам. 
Несмотря на подтверждение в течение многих лет мандата Института, он не получает достаточные 
финансовые ресурсы, хотя его программы и деятельность высоко оцениваются всеми странами. 
Делегация Ганы обращается к соответствующим странам с призывом возобновить выплату взносов 
в ЮНИТАР. 
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87. Оратор отмечает, что в ответ на резолюцию 46/180 Генеральной Ассамблеи было 
опубликовано два доклада Первый из них, копии которого были распространены заранее, отвечал 
духуибукве этой резолюции. Однако этот доклад таинственным образом исчезибыл заменен 
другим,содержащимсявдокументе А/47/458, который представляется абсолютно неприемлемым 
для делегацииГаны,ибо он не соответствует мандату, определенномуврезолюции. 

88. Вдокладе не указывается, каким образом различные подразделения Секретариата смогут 
выполнятьфункцииЮНИТАР.РеформаИнститутадолжнапозволитьобеспечитьпокрытиеосновных 
расходов на персонал и другихадминистративных расходов из средств регулярного бюджета 
Организации Объединенных Наций. Передача определенныхВидовдеятельностиЮНИТАРвобласти 
подготовки кадров Центру МОТвТурине также будет иметь последствия для бюджета. 

89. ДелегацияГаны предлагаетуполномочитьГенеральногосекретарязавершить предприня
тую работу, которая была поручена емуврезолюции48/180,ипредставитьдокладопроведенном 
иманализе,ирекомендацииГенеральнойАссамблеенаеесороквосьмойсессии. Вожиданииэтого 
ОрганизацияОбъединенныхНацийдолжнабудетпо-прежнемупокрыватьадминистративные расходы 
Института из средств регулярного бюджета. 

90. Г-н ВИБИЗОНДО(Индонезия) говорит, чтоегоделегация изучила варианты, предложенные 
вдокладеГенерального Секретаря по вопросам ЮНИТАР (А/47/458),иготова выслушать любые 
предложения, которыепрозвучатвходетекущих прений. Вместестем, учитывая быстрое развитие 
событий намеждународнойаренев настоящее время, работа ЮНИТАРпо подготовке кадров 
представляетсяабсолютно необходимой и еезначение нельзя преуменьшать, наоборот, важно 
укреплять предпринимаемую Институтом деятельность.Соответственно, хотя делегация Индонезии 
не выступаетпротивмерпорационализации,она считает, что ИнститутнеобходимосохранитьвНью-
Йорке, особенно ту его деятельность, которая связана с профессиональной подготовкой и 
исследованиями в области подготовки кадров. В нынешнюю эпоху кардинальных перемен 
Организация Объединенных Наций должна опираться на такие организации, как ЮНИТАР, 
позволяющие государствам-членам повысить эффективностьих диалога, атакжевозможности 
решить проблемы путем переговоров. Вэтой связи делегация Индонезии приветствует решениео 
том, чтобы расширить деятельность ЮНИТАР, включив в нее проблемы поддержания мира и 
установления мира во всем мире. 

91. Г^КЛАВИХО(Колумбпя)подчеркивает,что хотя многие развивающиеся страны, включая 
Колумбию, смогли воспользоваться преимуществами,предоставляемыми ЮНИТАР,вопроссостоит 
невтом,должны ли предоставляться такие преимуществаивпредь,автом,во что это обходится, 
икакова наиболее эффективная административная структура для этих целей. Вэтом отношении 
необходимо четкоопределить те функции, которые должен выполнять Секретариатиего структуры, 
испросить, наилучшим ли образом отвечает существующая структура Секретариата имеющимся 
потребностям. В этой связи делегация Колумбии поддерживает содержащееся в докладе 
Генерального секретаря предложение о перестройке ЮНИТАР на принципах эффективности 
управленияижизнеспособности финансирования. 

92. Входе прений по вопросуофункциях,которые должны выполнятьорганы Организации 
Объединенных Наций,можно было услышать заявленпяотом,что ресурсы для того,чтобы иметь 
возможность выполнять эти функции, отсутствуют^ вэтом случае встает вопрос об оптимизации 
затрат.Ораторотмечает,чтонаилучшимобразомвыполнятьсвоймандатвинтересахразвивающих-
ся стран такой орган,как ЮНИТАР,могбы на путях развития людских ресурсовиподготовки кадров 
на уровне широких масс населения, организуя, например, обучение на рабочих местах непосред-
ственновсамих странах. 
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94 ПРЕДСЕДАТЕЛЬ объявляет что на следующем заседании Комитета Директор-исполнитель 

по рассматриваемому вопрос. 

Заседание закрывается в 18 ч. 06 м. 


